

## CHAMBRES A PART



### ← Kep

**KNAI BANG CHATT** Si les trois superbes villas qui composent ce resort cultivent une allure purement moderniste – faite de façades libres, toits-terrasses et pilotis –, c'est parce qu'elles furent bâties par des élèves de l'architecte cambodgien Vann Molyvann (très connu ici depuis les années 1970), lui-même disciple de Le Corbusier. A Kep, sur la côte sud-est du pays khmer et tout proche du très préservé Bokor National Park, cet hôtel confidentiel (seulement 11 chambres) s'ouvre sur la mer, l'horizon et la nature luxuriante. Une sortie en dériveur, un massage en bord de plage, une séance de yoga au soleil couchant, un poisson grillé à fleur de vague, le Knai Bang Chatt (littéralement, l'«aura entourant bouddha») est de ces lieux rares où l'extrême harmonie apportée au soin des hôtes va de pair avec un geste solidaire en faveur d'un programme éthique local.

The three villas of this resort are decidedly modern, with open facades, rooftop terraces and pilings. This is because they were built by protégés of Cambodian architect Vann Molyvann (famous here since the 1970s), himself a student of Le Corbusier. Located in Kep, on the southeastern coastline of Cambodia near the highly protected Bokor National Park, this discreet hotel (just 11 rooms) is set on the waterfront in lush surroundings. Go for a sail, enjoy a massage on the beach, practice yoga at sunset or savor a fish grilled outdoors. The Knai Bang Chatt (which means "the halo around Buddha") is one of those rare places where the extreme attention to guests goes hand in hand with support for a local community development project.

[www.knaibangchatt.com](http://www.knaibangchatt.com)